
  

PROVINCE DE QUÉBEC 

 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

 

ÉCOLE ALTERNATIVE HARRICANA 

 

PROCÈS-VERBAL 

DE LA DEUXIÈME RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2022-2023 

de l’école alternative Harricana  

tenue le mercredi 14 décembre 2022 à 19 h 

à l’école alternative Harricana 

 

 

  SONT PRÉSENTS: 

 

Mmes Émilie Domingue 

       Linda Le Régent 

       Claudie Audet 

 

       Jade Poulin, T.E.S. 

       Myriam Bédard, enseignante, (TEAMS) 

       Sara Chouinard, enseignante 

       

M     Martin Cloutier 

 

Mme   Line Gagnon, directrice 

 

SONT ABSENTES 

 

       Romualdine Wu 

       Jennie Desmarais 

       Mélanie Lafrance, enseignante 

 

   

1.  MOT DE BIENVENUE  Mme Émilie Domingue préside l’assemblée et souhaite la 

bienvenue à tous.  

 

Mme Linda Le Régent agira à titre de secrétaire de 

réunion. 

 

   

2.  LECTURE ET 

ADOPTION DE L’ORDRE 

DU JOUR 

 Mme Émilie Domingue procède à la lecture de l’ordre du 

jour. 

 

CE-EAH-237-2022 IL EST RÉSOLU, sur proposition de   

M. Martin Cloutier, 

 

   QUE l’ordre du jour de cette 

réunion soit adopté, tel que déposé. 

 

                               ADOPTÉE 



  
 

3.  ADOPTION DU 

PROCÈS-VERBAL DU 26 

OCTOBRE 2022 

 

 

  

  

CE-EAH-238-2022 IL EST RÉSOLU, sur proposition de                             

Mme Linda Le Régent, 

 

   QU’après lecture, lu avant la 

réunion, du procès-verbal du 26 octobre 2022, celui-ci 

soit adopté, après les modifications. 

 

   ADOPTÉE 

 

   

4. INTERVENTION DE 

L’ASSEMBLÉE 

 

 

 

5. INFORMATION ET 

CORRESPONDANCE 

 Aucune intervention n’est faite. 

 

 

 

 

Aucune correspondance. 

 

 

 

 

6. SUIVIS 

  

 

 

6.1 Comité de parents du 1er novembre 2022 

 

Mme Claudie Audet informe les membres que la 

rencontre était celle de l’AGA. 

 

Les membres ont été invités à proposer leur candidature 

au CA du CSS par manque de candidats (2). 

 

Le comité a travaillé sur l’énoncé des valeurs du CSS. 

 

 

 

6.2 Suivi cour d’école 

 

Mme Line Gagnon informe les membres sur les derniers 

développements concernant la cour d’école. 

 

- Le copeau a été livré pour recouvrir sous la classe 

extérieure. 

 

- La soumission pour la surface synthétique est en 

cours et devrait être installée au printemps. 

 

- Une demande de commandite a été faite à Arbres 

Canada. 

 

 

 

 



  
6.3 Projet éducatif 

 

Mme Line Gagnon informe les membres que l’équipe 

enseignante est présentement en train de travailler sur 

les forces et les enjeux de l’école. 

 

Le comité pilotage sera consulté bientôt avec les parents. 

 

 

 

6.4 Formation sur les fonctions exécutives 

 

Mme Line Gagnon informe les membres du suivi 

concernant la formation sur les fonctions exécutives. 

 

Le 6 janvier aura lieu la formation 2 d’Annick Pelletier. 

 

Mme Gagnon aimerait organiser une soirée pour les 

parents avec Annick Pelletier sur les fonctions exécutives 

en virtuel.  

 

 

   

7.  CRITÈRES 

D’INSCRIPTION DES 

ÉLÈVES DU CSS 

HARRICANA 2023-2024 

 Mme Gagnon informe les membres concernant les critères 

d’inscription des élèves du CSS Harricana pour l’année 

2023-2024. 

 

L’inscription annuelle se fera par l’interface Mozaik 

parent. Elle rappelle les critères du centre de services. 

 

 

   

8.  CRITÈRES 

D’ADMISSION POUR 

L’ÉCOLE ALTERNATIVE 

HARRICANA 2023-2024 

 Mme Gagnon informe les membres sur les critères 

d’admission pour l’école alternative Harricana pour 

l’année 2023-2024. 

 

Les critères demeurent les mêmes, il y a 5 places pour 

l’an prochain en maternelle 5 ans. 

 

   

 

9.  RAPPORT DES 

COMITÉS 

 Les membres des différents comités font une synthèse 

des actions des comités où ils ont siégé.  

 

 

 

   

 

 

 

  

 

 



  
10.  SORTIES À 

L’EXTÉRIEUR DE L’ÉCOLE 

 

Mme Gagnon informe les membres des prochaines sorties 

prévues au cours des prochains mois : 

 

- Biblio- Éduc’Art 

- Journée blanche le 17 février 

- Théâtre des Eskers 

- Activité lecture CPE 

 

CE-EAH-239-2022 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

Mme Sara Chouinard, 

 

QUE la liste des sorties prévues soit 

adoptée, telle que présentée. 

 

ADOPTÉE 

 

 

11. AUTRES SUJETS  11.1 Activités de Noël 

 

Mme Sara Chouinard informe les membres des activités 

de Noël : 

- Spectacle au sous-sol de l’église Christ-Roi le 21 

décembre, avec dîner-partage avec les familles. 

 

 

 

  

 

 

12.  LEVÉE DE 

L’ASSEMBLÉE 

 CE-EAH-240-2022 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

Mme Claudie Audet, à 20h38, 

 

QUE la séance soit levée. 

 

ADOPTÉE 

 

 

La présidente,          La secrétaire, 

 

 

 

 

___________________   ______________________ 

Émilie Domingue  Linda Le Régent 

   

 


